



02.10.2018 – 12:12 Uhr

## **ikr: Realschule Schaan zu Besuch in Wien**

Vaduz (ots/ikr) -

Am 1. Oktober brach die vierte Klasse der Realschule Schaan zu einer Schulreise nach Wien auf. Bis zum 5. Oktober werden die 12 Schülerinnen und Schüler die österreichische Hauptstadt erkunden.

Auf dem Programm stand am 2. Oktober auch ein Besuch bei der Liechtensteinischen Botschaft, wo sich die Gruppe einen Eindruck von der Arbeit der diplomatischen Vertretung machen konnte. Insbesondere erhielten die Schülerinnen und Schüler einen Einblick in die engen nachbarschaftlichen Beziehungen Liechtensteins zu Österreich und in die Beziehungen zur Tschechischen Republik. Zudem informierten sie sich über Liechtensteins Mitarbeit in der Organisation für Sicherheit und Zusammenarbeit in Europa (OSZE) und in den in Wien ansässigen UNO-Organisationen.

Für den weiteren Verlauf der Woche sind nach Besuchen der berühmten Wiener Museen noch Ausflüge in das Studio von Hitradio Ö3, das Haus des Meeres sowie zum Schloss Schönbrunn geplant.

Kontakt:

Botschaft des Fürstentums Liechtenstein in Wien

Dominik Marxer

T +43 1 535 92 11 13

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100820568> abgerufen werden.